

Turismo

Hackatravel

Travelport, Aviatur y la U. Tadeo Lozano realizaron el 8 de septiembre una competencia entre desarrolladores web para desarrollar un aplicativo web turístico.



Capital del vino

Cañablanca forma parte de los 14 valles vinícolas de Chile, y por la calidad de sus uvas es considerado la capital mundial del vino, según Great Wine Capital, la red mundial vitivinícola.

Novedoso hotel

Inauguran hotel en el aeropuerto de Ciudad de México para que el pasajero espere cómodamente su vuelo. Se trata del hotel-cápsula, el primero de su clase en Latinoamérica.



Se destaca

Cartagena sobresale por la alta calidad de sus hoteles boutique, la mayoría de los cuales están ubicados en el centro histórico; según un informe del primer semestre de este año de Cotelco.

En Uruguay hay un paraíso escondido

La iniciativa ganó el 'Premio Pueblo Turístico', en 2015, del Ministerio de Turismo.

Montevideo (Uruguay)
Agencia EFE

El pueblo uruguayo de Mal Abrigo, ubicado en el departamento de San José (suroeste), inauguró el proyecto 'Mal Abrigo, paraíso escondido', que adecua la localidad para ser atractiva a los turistas, con especial énfasis en su patrimonio ferroviario, que data del siglo XIX.

La iniciativa, fruto del ánimo de un grupo de vecinos de Mal Abrigo, logró en 2015 imponerse en la tercera edición del Premio Pueblo Turístico que otorga el

Ministerio de Turismo de Uruguay (Mintur), y la inauguración realizada el fin de semana pasado supone la puesta a largo de toda la remodelación realizada gracias al impulso de ese galardón.

El proyecto incorpora a la oferta turística del departamento una visita a un Parque Ferroviario, que permite que los visitantes realicen un viaje en el tiempo, recordando la época de auge de la estación, el centro de desarrollo económico y social de la localidad, detalló el Mintur en un comunicado.

Para la ejecución del proyecto, la Administración de Ferrocarriles del Estado (AFE) cedió la estación de la localidad en comodato al Gobierno departamental.

La estación fue remodelada con el aporte del premio, la cooperación del Gobierno departamental y el trabajo de integrantes del grupo gestor del proyecto.

"Este sueño hecho realidad para los locales permitirá el desarrollo de Mal Abrigo como destino turístico, generando nuevas oportunidades laborales y comerciales", subraya el Mintur en su comunicado.

Se contó también con el apoyo del Ejército Nacional, en tareas de acondicionamiento previo del entorno, de la Asociación Rural de San José, la Universidad del Trabajo del Uruguay (UTU), el Centro de Estudios Ferroviarios del Uruguay CEFU y el Museo de la Cultura Ferroviaria de las Piedras.



Vecinos de Mal Abrigo en la antigua estación del ferrocarril donde se inauguró el proyecto turístico.

"Estos actores, junto a historiadores y aportes de la memoria colectiva de vecinos y vecinas hicieron posible la puesta en valor de este sitio que hoy disfrutaremos todos los uruguayos", recalca la información oficial.

El Premio Pueblo Turístico

400

Personas viven en la población Mal Abrigo, en el departamento de San José, en Uruguay.

co instaurado por el Ministerio de Turismo es un llamado a promover proyectos de desarrollo local para localidades de hasta 5.000 habitantes que otorga 1'015.000 pesos uruguayos (cerca de 35.000 dólares) para la ejecución del proyecto premiado.



Bruno, el caballo del pescador Dominique, de raza brabant, a punto de entrar en el agua para realizar la pesca de camarón del Mar del Norte.

Pesca de camarón a caballo en Bélgica

La costa de Bélgica esconde una tradición única en el mundo, la pesca de camarones a caballo, considerada Patrimonio Cultural Inmaterial por la Unesco desde 2013 y practicada en la actualidad solo por 15 pescadores, que empiezan ahora la temporada de capturas.

En septiembre arranca la mejor época para la pesca de camarón a caballo, una

actividad que está documentada en escritos desde el siglo XV y que estuvo al borde de la desaparición en los años cincuenta, cuando solo contaba con tres pescadores, pero fue recuperada gracias a la pasión de unos pocos.

Dominique Vandriessche explicó que salió a pescar a caballo por primera vez con 13 años. Su padre,

de 69, le enseñó la técnica, que consiste en arrastrar, cabalgando, una red que se abre hasta diez metros, y en la que pueden capturarse, en un buen día, hasta cinco kilos de camarones.

La naturaleza manda: solo se puede practicar con marea baja y durante un máximo de tres horas al día para no poner en peligro a los caballos; en caso de tormenta,

imposible salir a faenar.

Y los pescadores hacen frente a las dificultades climatológicas que impone el Mar del Norte, con temperaturas hasta diez grados más bajas en pleno verano, suele recibir con cielo gris, viento y lluvia. Una actividad sacrificada que no aporta un gran rédito económico, pero que se convirtió en un patrimonio cultural.

EFE/MÓNICA FARO